松浦市青少年親善使節団の派遣











しながら、ま毎年夏休み しながら、 していま との心の距離もぐっと縮まって、 み 特に、 ます 簡 0 土日の・ パ学をし 約 Ċ 市内 1 週間 ホ 0 ストファミリ の ф マッ カイ (中学2年 訪問 毎回 市 滞在 をし 生~! 心温まる交流が生まれています あ 自由行動を通 歓迎会に参加-|校3年生| 市民宅にホ をマ ホストファ ムステ

第21回松浦市青少年親善使節団の11日間

departure (出発)

《1日目》8月2日(土)

松浦市役所発

福岡空港からシンガポール経由でブリスベンへ (シンガポール市内観光)

《2日目》8月3日(日)

朝、ブリスベン着

ブリスベン市内見学、ブリスベン泊

《3日目》8月4日(月)

マッカイ市到着

歓迎式

ホストファミリーと対面



《10 日目》8 月 11 日(月) お別れ式後、空路ブリスベンへ ブリスベン発 機内泊

《11日目》8月12日(火)

シンガポール経由で福岡空港へ 朝、福岡空港着

お昼ごろ松浦市役所着

arrival (到着)

《4日目》8月5日(火)

ノース・マッカイ小学校、セントラル小学校訪問、植物園見学、日本語 スピーチコンテスト見学





《7日目》8月8日(金)

ハイ・ポイント石炭積出港見学 レジャーセンターでボウリング サーフクラブでビーチ遊び

《8日目》8月9日(土)

ホストファミリーと自由行動

《9日目》8月10日(日)

ホストファミリーと自由行動



《5日目》8月6日(水) マッカイ市役所見学 「松浦通り」散策、買い物 シスターシティマッカイによる レクリエーション





市民訪問団 一の交流

市民がマッカイ市を訪問しています。 市内見学、 奇数の年は、 隔年毎に両市の間で、 ホームビジットといった歓迎行事を通して交流を深めています。 マッカイ市から市民訪問団が松浦市を訪れ、 市民訪問団の派遣を行っています 約4泊5日の滞在中は、歓迎会をはじめ 偶数年には、 松浦

開催して折り紙や浴衣を紹介したり、 月に日本の子どもの日のイベントを て展示をしたり、

マッカイ市では、

5

両

.市の間では、青少年の絵を交換し

今年

 $\dot{\mathbf{b}}$

間

もなく松浦

市青少

年

広がる交流

HAND

Z

HAND

念日を祝うなど互いの文化を紹介し 松浦市ではオーストラリアの建国記

合うことで、理解を深めています。













▲ 市民文化祭でマッカイ市青少年絵画作品を展示



マッカイ市での子どもの日 イベントの様子

善使節 きっと、皆さんにとって、ワクワク 市交流に一歩踏み出してみませんか。 庭を募集します。皆さんも、 問団のホ 節 て知りたいことがありましたら、 るはずです。 するような未知の世界が広がってい また、 て、 節団 松浦市 団 オーストラリアやマッカイ市に また、使節団や訪問団につ のホストファミリー、 市民訪問団が来市予定です。 团 ームビジットの受け入れ家 国際親善協会では、 マッカイ市からは青少年 0) 団 員募集が始まります。 姉妹都 青少年 市民訪 使 1)

つでもお気軽におたずねくださ

橋本淳子さん(左) フィオナ・マニングさん(右) (国際教育·活動支援員)

問合せ先

まちづくり推進課企画統計係☎内線316

Matsuura City Public Relations, 2015.3